

## Desarrolladores tecnológicos preparan proyectos para el DesafíoGT

El Ministerio de Finanzas Públicas y el Fondo Monetario Internacional (FMI) inauguraron este jueves una jornada de 48 horas de trabajo, para que los desarrolladores que participan en el DesafíoGT: Impulso a la Innovación de Adquisiciones a Pagos, puedan concluir sus proyectos para transparentar el sistema de compras públicas en el país.

El ministro de Finanzas Públicas, Alvaro González Ricci, indicó que este tipo de proyectos ha sido replicado por el FMI en diferentes países del mundo y comentó que, en esta ocasión, se seleccionaron a diez equipos de participantes de América Latina, quienes propondrán herramientas innovadoras para mejorar la implementación del sistema de adquisiciones.

Lorena Rivero, representante del Departamento de Asuntos Fiscales del FMI, explicó que este proyecto busca propuestas tecnológicas e innovadoras que incluyan inteligencia artificial, aprendizaje de máquinas, robot o chatbox, con el objetivo que utilicen datos de los sistemas de Guatecompras, SICOIN, SIGES y RGAE para mejorar la toma de decisiones en la ejecución del gasto público y fortalecer la comunicación con los proveedores del Estado.

### Metodología

Desde el 14 de julio, los equipos recibieron el acompañamiento del Open Data Charter, por medio de especialistas en temas vinculados con las compras públicas, innovación, datos abiertos y tecnología, entre otros, para apoyarles en el desarrollo de sus proyectos. Además, se les designó mentores a cada grupo de trabajo, quienes los convocaron a sesiones cortas de seguimiento y entrenamiento para la presentación final.

Es por ello, que hoy se inició la jornada de trabajo, para que puedan culminar sus prototipos y este viernes 29 de julio los presentarán ante un jurado de cinco expertos, con el objetivo de seleccionar a dos equipos ganadores, quienes recibirán apoyo financiero para que finalicen sus proyectos.